

Casa Rural SUSURRO

Datos Generales

Descripción: **SUSURRO:** es una acogedora casa construida en piedra y madera, representando la tradicional arquitectura Berciana. La casa ha sido recientemente rehabilitada dotándola de todas las comodidades, respetando a su vez el medio ambiente, ya que dispone de energías renovables tanto para agua sanitaria como la calefacción de suelo radiante.

Capacidad: 5 personas

Acceso: Acceso en coche

Localización: Casa al borde del pueblo

Categoría 0

Precio Mínimo / Día: 120.00 € 1/2 / 5 personas

Servicios:

Situación

Situada sobre un antiguo castro prerromano. la zona se convierte en el siglo XI en un paso importante de peregrinación. Con el fin de facilitar el paso de los peregrinos, en 1082 el obispo Osmundo, prelado de Astorga, construye un puente sobre el Sil con barandales de hierro, 'ponsferrata', con el que se da nombre a la población. En 1178 la Orden del Temple se instala en Ponferrada, después de habérsela donado Fernando II, construyendo el Castillo sobre el antiguo castro. Expulsada la Orden en 1312, la ciudad estuvo en manos del conde de Lemos y de los Reyes Católicos, quienes fundaron en 1498 el Hospital de Santa Ana o de la Reina, que aún continúa en nuestros días. Merece también una visita la Basílica de Nuestra Señora de la Encina, un templo de estilo renacentista iniciado en 1573 y rematado con una torre en el siglo XVII. En ella se venera desde el año 1200 a la Virgen de la Encina, patrona del Bierzo, desde que se les apareciera a los Templarios en el hueco de una encina. Otros monumentos de interés son la Iglesia de San Andrés, de estilo barroco, el Convento de las Concepcionistas, fundado por un caballero de la Orden de Santiago, y el Ayuntamiento junto a la Torre del Reloj del siglo XVI. No concluiremos la visita de Ponferrada sin pasar, en sus alrededores, por la Iglesia de Santa María de Vizbayo, románica del siglo X, ni por la de Santo Tomás de las Ollas, magnífico ejemplo del arte mozárabe del siglo XII. La iglesia de Santa María de Vizbayo la encontramos en la salida de Ponferrada por el Puente medieval sobre el río Boeza, cerca de Otero, y la segunda, en la dirección hacia la autovía de Madrid, por la avenida de Astorga.

Dirección: C/La Plaza, s/n CP 24415

GPS: ([googlemap](#)) **Latitud:** 42° 29' 22.6700" N **Longitud:** 6° 35' 8.6800" W **Altitud:** 497 m.

Distancias: Aeropuerto 127km (01:50 h.), Biblioteca 8km (15'), Centro de salud 8km (15'), Comercio 8km (15'), Restaurante 1km (05')

Distribución

La casa esta distribuida en dos alturas, en la planta baja se encuentran dos habitaciones, el salón-comedor y la cocina totalmente equipada. La tercera habitación se haya en la planta superior.

Dormitorios: 3 (1 Dormitorios con cama doble, 1 Dormitorios con cama individual, 1 Dormitorios con 2 camas individuales)

Cam12 supletori12: 1

Equipamiento: Barbacoa, Batidora, Cafetera, Microondas, Equipo de Música, Secador, Fácil aparcamiento, Calefacción, Cocina, Lavadora, Horno, Tostadora, Cuna, Lavavajillas

Otros servicios

- La iglesia Románica de La Asunción: Declarada monumento histórico artístico en 1993, es construida sobre otra anterior del siglo IX. En ella está enterrado Don Lope García de Castro, Virrey del Perú y natural de esta Villa. Además guarda una cruz procesional gótica de plata con esmaltes. En sus paredes fueron halladas unas pinturas de gran valor artístico, siendo restauradas

en el año 2006.

- Museo del carro (Museo etnográfico) : podremos admirar diferentes y variados carros y algunas cosas más, relacionadas con el mundo rural.

- Peñalba de Santiago : situado a unos 17 Kms, es un punto clave en su visita por el Bierzo, es un pueblo de un gran valor paisajístico desde el que pueden observar preciosas vistas del valle del Silencio, también posee una iglesia Mozarabe Española. Si aun le queda tiempo y energías podrá realizar la ruta senderística hasta la cueva de san Genadio, que es donde se retiraba el Santo, siendo obispo de Astorga, para meditar.

La senda de los monjes : El monasterio benedictino de San Pedro de Montes, cuyos orígenes se remontan a la segunda mitad del siglo VII, se asienta en un paraje de excepcional belleza, en el corazón de los Montes Aquilianos. En su momento de máximo esplendor, entre los siglos XII y XIII, legó a ejercer señorío sobre ochenta y cinco pueblos de El Bierzo, La Cabrera y Valdeorras. En el municipio de Ponferrada, la mayoría de las sendas de herradura y caminos carretales, que facilitaban el acceso a iglesias, herrerías, granjas, molinos tierras de labor, pastos etc... permanecieron en uso hasta finales de la década de 1960. A partir de esos años, la despoblación de los pueblos de montaña fue causa de que cayera en el olvido y, poco a poco, fueran invadidos por la vegetación. Uno de los objetivos del Plan de Dinamización Turística de Ponferrada es recuperar los que tienen un mayor interés cultural y paisajístico. Distancia: 19,5 kilómetros Desnivel acumulado subida: 743 m Desnivel acumulado bajada 253 m.

- El Morredero : Un ejemplo, es la Estación Invernal del Morredero. Cerca de Ponferrada, y al abrigo de la sierra del Teleno, se encuentra esta pequeña estación casi desconocida. Actualmente, la Estación Invernal del Morredero, a pesar de que no dispone de medios artificiales de innivación, gracias a la nieve caída cuenta con todas sus pistas abiertas. Es el lugar de diversión para los aficionados a la nieve de El Bierzo y La Cabrera, ya que son pocas las personas que se acercan a esta estación desde otros lugares. Con una cota máxima de 2.000 metros, actualmente cuenta con varias pistas de diferentes niveles y dos remontes, un telesquí de 300 metros y otro de 800. La estación del Morredero abre todos los fines de semana, festivos y puentes, desde las 10 de la mañana hasta las 5 de la tarde. ACCESOS: Por el Norte, desde la A-6. Ponferrada - Peñalba de Santiago – Morredero. Por el Sur, desde La Bañeza tomar la carretera C-622. En Castrocontrigo tomar la LE-126 hasta la localidad de Truchas - Corporales - Morredero. PRECIO FORFAIT: Alrededor de 6 euros.

Información: www.elmorredero.com

- Las Médulas : situadas a unos 30 Kms, declaradas Patrimonio de la Humanidad, son el resultado de la ingeniería romana que en los siglos I y II pusieron en marcha la explotación minera de oro más importante de la Península. Para extraer el oro aprovecharon la fuerza del agua que era conducida por redes de canales de cientos de kilómetros, traída desde los montes aquilianos y retenida en embalses próximos a la explotación. Practicaron túneles en la montaña, sucediendo tramos anchos de repentinos estrechamientos, para multiplicar los efectos de la presión del agua y producir así su derrumbe. Posteriormente los lodos eran tamizados para obtener el oro.

- La Herrería de Compludo : Accederemos a Compludo siguiendo el Camino de Santiago en dirección a Astorga una vez allí llegamos a El Acebo y desde allí nos desviamos a La Herrería de Compludo, es donde antiguamente se forjaba el hierro mediante un mazo movido por una rueda hidráulica y una fragua de trompa catalana, a la que se le inyecta aire según el principio de Venturi.

Punto de encuentro
Según lo acordado telefónicamente.

Fotos



Anotaciones